「新宿区剣道連盟会員でアルメニア大使の田口栄治5段が多忙な公務の中で、

剣道普及の為の初心者指導を現地で行っています。

その現地レポートが画像と動画で送られて来ましたのでご紹介をいたします」

「2月20日に第一回の稽古を始め、毎週土曜日午前に1時間ほど稽古しています。毎回15名

~22名の生徒が集まり、うち女性が4,5名、8歳と13歳の子供も参加しています。もちろ

ん剣連からご寄付いただいた竹刀を使わさせていただいています。ありがとうございます。皆、

目を輝かせてやっており、とても嬉しく思っています。昨日とった写真を添付いたしましたので

ご覧ください。

昨日で5回目の稽古になりました。ここまで、着座、構え、3拍子の素振り、2拍子の素振り、

前進後退の素振り、左右面素振り、歩み足、送り足、踏み込み足、竹刀を打ち台としての面打ち

などを教えてきましたが、まだ踏み込み足が十分できない者が大半な反面、上手にできる者もお

り、昨日稽古終了後、上手な2名に朝日先生にいただいた防具の着装を初めてさせたところです。

正直なところ、この後、防具がない状態でどうやって生徒の関心をひきつつ稽古を続けていけば

良いか、さらに素振り、竹刀への打ち込みの反復練習を続けていくか、あるいは木刀による剣道

基本技稽古法を竹刀で教えて生徒の興味を持たせたほうが良いのか、悩んでいるところです。」

アルメニア 田口栄治

動画は下記を参照願います。

http://japanarmenia.com/ja/kendo-training-at-russian-armenian-slavonic-university-on-april-16-2016/

以下、写真









